

Rememoran al Che en Rusia



Moscú, 14 oct (RHC) La Asociación de Residentes Cubanos en Rusia rememoró este fin de semana la caída en combate del guerrillero heroico Ernesto Ché Guevara y el inicio de la lucha por la independencia en la isla, en una actividad celebrada en Moscú.

Un documental sobre el comandante Camilo Cienfuegos y el Ché sirvió para ponerse a tono con la jornada de conmemoración, además, de la desaparición física de Camilo, el Héroe de Yaguajay, como también se le conoce en la isla.

La asociación mostró, además, el reciente discurso del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en el acto por el 150 aniversario del inicio de las luchas independentistas en la isla, realizado en el emblemático ingenio de La Demajagua.

El vicedcónsul cubano Ricardo Carbajo Pérez destacó, por otro lado, las posibilidades que se abren para los cubanos residentes, cuando se ratifique un acuerdo entre Moscú y La Habana para extender a 90 los días que pueden estar cubanos aquí, sin visado.

Además, el funcionario destacó que los residentes cubanos en esta nación pueden presentar sus propuestas por Internet para las modificaciones en el proceso de reforma de la Constitución, algo en lo que participa toda la isla.

La reunión también contó con una pequeña velada cultural, donde músicos de la citada comunidad regalaron a más de medio centenar de personas melodías del compositor e interprete cubano Ernesto

Lecuona.

En el encuentro se convocó a tomar parte en las celebraciones por el Día de la Cultura cubana, el próximo sábado, para recordar la primera vez en que se entonaron las notas del himno nacional en la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173921-rememoran-al-che-en-rusia>



Radio Habana Cuba